
 ACTA 3 

En Chiclana de la Frontera, siendo las 14:00 horas del día 6 de marzo, de 2.019 se 

reúnen en la sala de profesores los participantes del grupo de trabajo sobre el método 

ABN: 

- Patricia Mª Márquez Barrena. 

- Raquel Barrachina Pérez. 

- Carmen Castañeda Ruiz. 

- Quintina Parrilla Ortiz. 

- Cristobalina Trujillo Utrera. 

- José Ramón Ormatxe Etxebarria. 

- Alberto Portillo López. 

- Juan Manuel Pérez Manzano. 

- Begoña Delgado Ramírez (coordinadora). 

En dicha sesión se tratan los siguientes puntos: 

1.- Valoración de logros. 

2.- Dificultades encontradas. 

En la siguiente acta se recogen las aportaciones de los distintos compañeros 

sobre el seguimiento del trabajo realizado sobre la formación en el método ABN, en 

cuanto a las dificultades encontradas y los logros alcanzados en la implantación del 

método en el centro. 

1.- Valoración de logros. 

Comentar que el seguimiento del grupo de trabajo es muy productivo para mi formación en 

ABN. He aprendido nuevos conceptos y nuevas fichas para trabajar día a día con el alumnado. 

Espero seguir avanzando. 

El curso evoluciona de forma muy positiva para mi formación personal espero que siga 

siendo así y continúe aprendiendo del ABN. 

El seguimiento del grupo de trabajo de ABN es productivo en el sentido que es un 

pilar fundamental para solucionar problemas y cuestiones que nos surgen. Es bueno profundizar en 

el método y dejar buenas bases para que los docentes que se incorporen al centro y no conozcan 

dicha metodología tenga material necesario para trabajarla.  

2.- Dificultades encontradas. 

A pesar de la falta de tiempo que tenemos por todas las cuestiones burocráticas, reuniones y 

demás, opino que es mejor realizar un grupo de trabajo sobre ABN que nos oriente y ayude a 

intentar mejorar este aspecto individualmente. Espero seguir sacando provecho de las reuniones. 

Me parece que este grupo de trabajo es una oportunidad muy buena para aprender e 

intercambiar diferentes conocimientos sobre el ABN, aunque en mi caso estoy aprendiendo este año 

día a día; espero que sea muy productivo, ya que veo este método muy beneficioso para nuestro 

alumnado.  

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 15:00 horas del miércoles 6 

de marzo de 2.019 



 


